
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Pyramide ist ein .

Eine Pyramide ist unten viereckig.

Die vier Ecken laufen nach oben hin zu

einer  zusammen.

Die größte und bekannteste Pyramide ist die

Cheops-Pyramide aus dem Alten .

Sie wurde vor über vier tausend Jahren gebaut.

Sie ist das einzige der Sieben ,

das heute noch zu sehen ist.

In einer Pyramide wurde ein König begraben.

In diesem Fa) war es der  Cheops.

Ein Pharao war der König von Ägypten.
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